



Association Sportive: Mercredi 19 septembre 2018

publié le 25/09/2018

COURSE D'ORIENTATION

30 élèves (collège et ULIS) étaient présents pour des parcours d'orientation à Pons, sur le site de la base de Canoë. Tandis que la plupart découvrait l'activité en équipe de 2 ou 3 en réalisant des parcours en étoile facile, sur les sentiers, où il est possible de revenir après chaque balise poinçonnée, les plus expérimentés se sont affrontés sur le jeu de l'horloge : un départ groupé où chacun doit commencer par une balise différente pour tenter ensuite de rattraper le coureur qui se trouve à la balise suivante, et finir ainsi son parcours dans l'ordre le premier.







